

NEWSLETTER Nr. 9

Lieber Fan

Langsam erwacht alles wieder aus dem Dornröschenschlaf und auch bei uns fangen die Zahnräder nach zwei Jahren wieder an zu laufen. Wir sind nicht ganz in Vergessenheit geraten und haben trotz Pandemie ein paar Anfragen für Auftritte bekommen, was uns sehr freut. Einige mussten immer wieder verschoben werden, doch nun ist es soweit und wir können uns nach langer Zeit endlich wieder vor Publikum zeigen.

Es war für uns alle keine leichte Zeit, doch wir haben uns gegenseitig motiviert, unser altes Repertoire hervorgeholt und uns auf die anstehenden Auftritte vorbereitet. Etwas vorsichtiger sind wir bei der Festsetzung unseres Jahreskonzertes, aber keine Angst, wir werden dich weiterhin im gewohnten Rahmen musikalisch unterhalten.

News

Auftritte

Nach zwei Jahren Auftrittspause hatte unser Orchester dieses Jahr den ersten Auftritt am 27. März 2022 in der Kirche in Birsfelden gemeistert. Den Bericht dazu findest du weiter unten. Der nächste Auftritt wird am 07. Mai 2022 stattfinden, zur Hochzeit von unserer Mitspielerin Veronika und ihrem Mann Youssef. Danach folgt am 10. Juni 2022 unser Auftritt an der Generalversammlung des VVL (Verkehrs Verein Leimental) und zwei Tage später dürfen wir am Sommerfest der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Aesch-Pfeffingen auftreten. Das Sommerfest ist ein öffentlicher Anlass und wir werden dich über unsere Homepage genauer informieren, wann du uns endlich wieder live sehen und hören kannst.

Fan Event

Am 18. Juni 2022 ist es soweit: Dann steht endlich unser nächster Fan Event auf dem Programm. Wir würden uns sehr freuen, dich an diesem Samstag wieder zu sehen und mit dir einen gemütlichen Nachmittag zu verbringen. Treffpunkt wird um ca. 12 Uhr auf dem Spielplatz «Plumbi» in Allschwil sein.

Wir hoffen auf schönes Wetter und werden dich über unsere Homepage über die Durchführung des Fan Events informieren.

Jahreskonzert 2022

Auch wenn bis zum März keine Auftritte stattgefunden haben, waren wir an den Proben fleissig am Auffrischen von Repertoirestücken aber auch am Einstudieren von

Newsletter Nr. 9

News	1
<i>Auftritte</i>	<i>1</i>
<i>Fan Event</i>	<i>1</i>
<i>Jahreskonzert 2022</i>	<i>1</i>
<i>Fanbeitrag und Stücksponsor</i>	<i>2</i>
Berichte	3
<i>27.03.22 – Benefizkonzert</i>	<i>3</i>
Zum Schluss noch dies	4

neuen Stücken. Trotzdem haben wir uns dazu entschieden, dass es dieses Jahr kein Jahreskonzert geben wird, da bis jetzt alles zu unklar war und die Vorbereitung einige Zeit in Anspruch nimmt.

Fanbeitrag und Stücksponsor

Beiliegend findest du den Einzahlungsschein für den Beitrag 2022. Der Betrag ist unverändert bei **CHF 10.-/Jahr**, wobei du auch gerne mehr einbezahlen darfst. Wir sind uns bewusst, dass wir für deinen Beitrag momentan nicht eine gerechte Gegenleistung bieten können. Für die Unterstützung bedanken wir uns!

Kennst du ein Lied, welches zu unserem Repertoire passen würden, du gerne von uns hören willst und bereit bist uns die Noten zu finanzieren? Melde dich bei uns mit deinem Vorschlag. Wir sind gerne bereit dich als Stücksponsor aufzunehmen.

Berichte

27.03.22 – Benefizkonzert

Endlich wieder einmal einen Auftritt – nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause!

Die Missione Cattolica Italiana organisierte für den 27. März 2022 ein Benefiz-Konzert zu Gunsten der Ukraine. Gross war unsere Freude, an diesem Anlass in der katholischen Kirche Bruder Klaus in Birsfelden teilnehmen zu können.

Drei Tage vor dem bevorstehenden Auftritt kam in unserem Verein noch etwas Hektik auf. Unsere musikalische Leiterin Jolanda war erkrankt und wird nicht dabei sein können. Wir mussten ernsthaft überlegen, das Ganze abzusagen, da ja ohnehin noch zwei weitere Mitspielerinnen nicht dabei sein konnten. Die Organisatoren wären aber sehr enttäuscht, also suchten wir nach einer Lösung. Lukas hat sich spontan bereit erklärt, den Bass zu spielen. Nach einer intensiven Probe waren wir überzeugt, dass wir mit dieser ohnehin schon minderen Besetzung alles hinkriegen werden. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Lukas für seine Bereitschaft zum Bassspiel.

Um 17.00 Uhr durften wir das Konzert in der gut besetzten Kirche eröffnen. Schon von Anfang an spürten wir die Begeisterung im Publikum, was natürlich bei uns noch mehr Freude auslöste.

Es folgte ein abwechslungsreiches Programm mit verschiedenen MusikerInnen unter anderem mit Saxophon-Klängen von Louis Armstrong, klassischer Musik mit Klavier und Kirchenorgel. Auch das Jodlerchörli Wildenstein überraschte und sorgte für tolle Abwechslung.

Zum Schluss waren wir wieder an der Reihe und sorgten mit vier weiteren Stücken wiederum für gute Stimmung. Nach unserem finalen Stück Highland Cathedral bedankte sich das Publikum mit grossem Applaus und spontanen „Standing Ovations“. Für uns und sicher auch für alle anderen ein gelungener Anlass, was sich auch auf die Spende an die ukrainische Bevölkerung positiv auswirkte.

Zum Ausklang offerierte die Missione Cattolica Italiana ein umfangreiches Apéro mit feinen, typischen italienischen Spezialitäten, welche im voll besetzten Kirchensaal bei guter Stimmung genossen und sehr geschätzt wurden. Bei dieser Gelegenheit erhielten wir auch zahlreiche positive Feedbacks zu unserem Konzert.

Ein herzliches Dankeschön an die Veranstalter, wir kommen gerne wieder!

Bericht von René

Zum Schluss noch dies _____

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich für deine Unterstützung bedanken und freuen uns, dich bei der nächsten Gelegenheit begrüßen zu dürfen.

Musikalische Grüße
Dein AOBB